

Le programme

(soumis à d'éventuelles modifications d'horaire)

11h00	Edwar Aymon (scénettes)	Rue Centrale
11h30 – 12h30	Echo des Bois (concert)	Scène centrale
12h30 – 13h00	Agape Officielle	Place de l'ancienne Poste
13h00 – 13h30	Présentation Lutte suisse	Place de l'ancienne Poste
	Promenade St-Bernard	Rue Centrale
13h30 – 14h00	Zachéos (1 ^{er} tableau)	Scène Centrale
14h00 – 14h45	Flashes lutte suisse	Place de l'ancienne Poste
	Promenade St-Bernard	Rue Centrale
14h45 – 15h15	Lè Mayintson (1 ^{er} passage)	Scène Centrale
15h30 – 16h00	Warm Up Zumbido	Nord de la rue Centrale
16h00 – 16h30	Lè Mayintson (2 ^{ème} passage)	Scène Centrale
16h30 – 17h15	Flashes lutte suisse	Place de l'ancienne Poste
17h15 – 17h45	Zachéos (2 ^{ème} tableau)	Scène Centrale
17h45 – 18h15	Remerciements lutte suisse	Place de l'ancienne Poste
18h15 – 19h30	Concert Zumbido	Scène Centrale



Nous vous souhaitons un agréable séjour
à Crans-Montana
www.lesofisdecransmontana.ch

Fête de la Mi-Eté

Samedi 3 août 2013
Folklore & Traditions
au coeur de Crans

Rue Centrale

Crans-Montana

Samеди 3 août 2013

Fête de la Mi-Été

Le programme musical

Edwar Aymon, Cors des Alpes, Valais région
Plusieurs scènes dans la journée, rue Centrale, dès 11h00

Son origine se perd dans la nuit des temps... Ce curieux instrument à vent en forme de pipe, qu'est le cor des Alpes, servait autrefois à communiquer d'un alpage à l'autre. Aujourd'hui, sa drôle notoriété enchante les mélomanes les plus divers et fascine toujours autant les adeptes d'un folklore naïveté des plus typiques !

Edwar Aymon et son groupe vous apporteront un vrai moment de bonheur, car ils savent extraire du cor un son velouté et grave qui ne laisse personne insensible !

Fanfara Echo des Bois, Crans-Montana VS

Concert apéritif, Scène du Postillon, 11h30 – 12h30

Harmonie du Haut-Plateau, l'Echo des Bois présente un concert de variétés sous la direction de David Clavien. La société a été fondée en 1933. Elle compte actuellement 35 musiciens, dont une majorité de femmes et de jeunes de moins de 25 ans.

Groupe Folklorique « Lè Mayintson », Randogne VS

Spectacle, 1^{ère} prestation, 14h45 – 15h15

Spectacle, 2^{ème} prestation, 16h00 – 16h30

« Lè Mayintson de la Nobhya Contra »

Groupe folklorique de la région de Crans-Montana, avec un centre de gravité sur Randogne et la Noble Contrée. "Lè Mayintson" trouve leur nom dans les "mayens", ces habitations typiques du paysage alpin valaisan. Depuis plus d'un demi-siècle, le groupe présidé par Patrice Clivaz, emmené par la monitrice Stéphanie Bonvin sur la musique d'Yves Clivaz, présente un folklore dynamique et chatoyant qui fait revivre de manière stylisée les joyusetés de nos alpages et de nos vignes, avec des chorégraphies uniques répondant aux doux noms franco-provençaux des "chîpous" (boîteux), ou du "assei" (lait). De Prague à Anvers, en passant par Turin et St-Jean, Lè Mayintson sont des ambassadeurs polyvalents et authentiques du Haut-Plateau.

Groupe Folklorique « Les Zachéos », Sierre VS

Concert et spectacle, 1^{er} tableau, 13h30 – 14h00

Concert et spectacle, 2^{ème} tableau, 17h15 – 17h45

Ce nom, aux racines annivariées, est tiré d'une légende racontant l'aventure d'un nain difforme venu dans la vallée pour évangéliser les habitants.

Les Zachéos, de renommée internationale, vous présentent aujourd'hui deux tableaux de danses enchaînées aux thèmes folkloriques des plus typiques du Valais : l'altérée de la Matze et Le Carnaval des Masques du Loetschental.

Swing balkanique, Zumbido, France

Pré-concert, 15h30 – 16h00

Concert, 18h00 – 19h30

Chez Zumbido, la session rythmique (cajon, basse, derbouka) varie du hip-hop aux Balkans, en passant par l'afro-latin, qui se mélange à merveille aux sonorités plus classiques de la clarinette, l'accordéon et la guitare sur la Valse... gardant à chaque fois cette énergie qui donne à l'auditeur l'envie de bouger !

Les arrangements musicaux savent se faire plus discrets quand il s'agit de mettre en valeur le chant, qu'il soit intimiste ou énergique. Les envolées de la clarinette ou de la guitare manouche nous rappellent que Zumbido est avant tout un groupe de musique festive.

Rue Centrale

Crans-Montana

Les animations

Découverte : les chiens de la race du Gd St-Bernard, Fondation Barry, Martigny

En alternance promenades sur la rue Centrale et repos ombragé derrière le Café Postillon

Propriétaire de l'élevage depuis 2005, la Fondation Barry du Grand St-Bernard assure la continuité et maintient le type des chiens de l'Hospice, élevés depuis 3 siècles dans leur lieu d'origine.

Elle vous démontrera lors de cette journée, que le chien St-Bernard est un être attachant, un compagnon unique... celui qui est toujours là et qui ne juge pas !

Attraction du jour : démos et initiation à la lutte suisse

En permanence, andenne poste et « flashes » commentés (initiations) de 30 à 45 minutes

Hôtes de Crans-Montana Tourisme le 1^{er} août sur Montana, les associations fribourgeoises et valaisannes de lutte suisse nous font l'honneur de leur présence exceptionnelle à la Mi-Été, quelques jours avant l'une des plus grandes fêtes populaires de Suisse : la fête fédérale de Berthoud (BE, du 30.08 au 01.09).

Vous pourrez admirer les champions d'aujourd'hui et les espoirs de demain, sous l'œil et les commentaires avisés du vice-Roi Manu Crausaz, président de l'association fribourgeoise de lutte suisse. Malgré l'imminence de ce rendez-vous majeur trémal, de grands noms nous ont d'ores et déjà été confirmés, comme Julien Berset, Rock Vincent, Stéphane Roggwue, Olivier Cretzaz, Lionel Brühlart et Gregory Maréthoz.

Coup de pouce : le stand de l'Ecomusée/hameau de Colombyre

En permanence, sur la terrasse du Plaza

L'association du Hameau de Colombyre étend la conservation des richesses du patrimoine en agrandissant le musée d'alpage de Colombyre pour en faire un Ecomusée du renouage.

Il explique de manière didactique et attractive le système d'exploitation verticale de la terre nécessaire pour répondre aux besoins de l'élevage et l'agriculture (renouage saisonnier entre les villages, les mayens et l'alpage).

La Mi-Été lui offre l'opportunité de mieux se faire connaître auprès du grand public.

Indispensable : le corps des pompiers, Crans-Montana VS

En permanence, devant le Bar 1900, sur la Rue Centrale

Le corps des sapeurs-pompiers de Crans-Montana-Amniona sera à nouveau présent lors de cette journée, pour de la prévention et la sensibilisation, à l'intention des petits comme des grands !

Stand : artisans, commerçants et caritatif, Valais région

En permanence, sur l'ensemble du site de la Rue Centrale

De nombreux stands (artisans, vigneron-encaveurs, etc.) vous accueilleront et vous feront découvrir leurs produits tout au long de la journée.

Remerciements

L'association des Offis de Crans-Montana et les membres du comité tiennent à remercier :

- Crans-Montana Tourisme et Crans-Montana Exploitation pour leur soutien logistique
- Les commerçants donateurs, pour leur soutien financier
- Les exposants, pour leur présence sur le site
- Les groupes et les formations, pour leurs prestations

Samеди 3 août 2013

Que la Fête soit Belle !